

Foto: Intolerancia

Esto luego de una protesta la semana pasada de representantes de la unidad habitacional en las oficinas de la empresa privada, donde exigieron restitución del pago de pipas, tras un corte de agua a más de 70 colonias.

Por medio de un comunicado, la empresa Concesiones Integrales o Agua de Puebla para Todos, informó que el 60% de los habitantes de las secciones I, II, III IV de dicho fraccionamiento, presentan una deuda en su pago de agua, pese a que cuentan las 24 horas con el suministro los siete días de la semana.

El reclamo de los vecinos fue por la falta de agua que se tuvo por un día, debido a una fuga que se presentó en la línea Nealtican y Atlixcáyotl donde se afectaron a 49 colonias, según la empresa; según la Asamblea Social del Agua (ASA) fueron 70.

“Ninguna de las 49 colonias cuentan con pozo propio; sin embargo, el fraccionamiento Héroes Puebla es una de las colonias cuyo servicio es privilegiado”, afirmó Agua de Puebla en el boletín de prensa.

“Cuentan con servicio las 24 horas los 7 días de la semana, esto — debido a que su construcción de origen no contempló que las casas tuvieran cisternas ni tinacos, esto— no siendo imputable para Agua de Puebla para Todos”, insisten en el texto.

Y explicaron que la fuga del domingo pasado se originó por un asentamiento de una caja de válvulas, misma que provocó el desprendimiento y separación de una junta de la tubería de 28 pulgadas de polietileno de alta densidad, lo que originó la fuerte fuga.

“Esta tubería conduce un caudal de 362.5 litros por segundo equivalente a un volumen de mil 260 m³ por hora, cuya agua proviene de once pozos ubicados tanto en la vía Atlixcáyotl como en Nealtican”, explica la empresa.

Afirman que la reparación de la tubería comenzó el mismo domingo y concluyó a las 11 de la noche del lunes 21 de septiembre.

Sin embargo, tuvo que transcurrir un tiempo para llenar las tuberías, tanques y bombeo para que de esa manera se abasteciera a los domicilios las primeras horas del martes 22 de septiembre.



Quejas y exigencias

El pasado 24 de septiembre, un pequeño grupo de vecinos de Los Héroes se manifestaron debido a que no se había regularizado al 100 por ciento el servicio.

Representantes de ASA señalaron que en los Héroes existen más

de 13 mil casas, pero sin cisternas, por lo que su suministro es directo, dependen de un fluido continuo.

Acusaron que la empresa no reparó el daño ni dotó de agua a los colonos, quienes llegaron a pagar por una pipa de 10 mil litros de agua hasta mil pesos.

“Se dio una comercialización voraz por las personas de las pipas, los garrafones que se venden a 10 pesos, se llegaron a vender hasta en 30 pesos”, dijo José Luis García Bello, integrante de la ASA.

“La cubeta de agua de una pipa la estaban dando a 20 pesos; no se vale, se hace un llamado también a esos señores para que no trafiquen con la necesidad humana”, dijo.

“Pero también el llamado a Concesiones Integrales, los que no se presentaron para explicar que la afectación y dotarnos con unas pipas de agua ante la situación urgente”, aseveró.

Comentó que no pueden dejar sin servicio a lugares de red directa, porque no hay cisternas o tinacos donde almacenar el agua.

“No puede ser que un derecho humano al agua no esté protegido, tutelado, no esté pensado”.

Indicó que la unidad habitacional Los Héroes tiene un tanque elevado, el cual debió llenarse para dar el líquido a los vecinos.

Sin embargo, hasta la fecha el agua no ha regresado en su normalidad al 100 por ciento, sino por pequeños ratos, lo que afecta a miles de personas.

Asimismo, García Bello señaló que se lucha por el alto incremento en las tarifas, las que se dispararon desde que tomó el control Agua de Puebla, con la anuencia de los diputados locales que las autorizaron.

“Estamos hablando que el agua se disparó hasta 400 por ciento, sin explicar cuál era el proceso, el cual era para asegurar la calidad del agua, pero las inversiones de Concesiones Integrales millonarias nunca llegaron”.

Indicó que hasta se ha recortado al personal en la empresa privada, que en los proyectos están haciendo situaciones anómalas.

“Quiero decir enfrente del edificio que la gente le pregunte a su jefe cuánto cobrar, porque llegan facturas exorbitantes, sin cumplir con la normatividad”.

Explicó que las facturas deben estar bien explicadas y desglosadas, sin embargo es poca la información de los adeudos, lo que obliga a la gente a pagar tras la amenaza de corte.

Mencionó que los recibos ni siquiera están llegando a los

domicilios, a pesar de que se paga una millonada a una empresa para repartirlos.

“Al no cumplir con la normatividad cobran lo que quieran, pero la mayoría de la gente la paga para evitar el cobro, sin saber que el agua es un derecho universal”.





Fotos: Intolerancia

28 de septiembre de 2015
Fuente: [Intolerancia](#)